
По согласному типу склоняются существительные всех трех 
родов. К основе существительного, в зависимости от рода, добав­
ляются следующие окончания

casus m, f n
Norn -es -a
Gen -um

По гласному типу Ш склонения склоняются существитель­
ные среднего рода с окончаниями в Nom. sing -е, -al, ап Напри­
мер, animal, alls n -  животное calcar, aris n -  шпора rete, is n -
сеть. К основе существительного, определяемой по Gen. sing., 
путем отбрасывания окончания этого падежа, добавляются сле­
дующие окончания

casus n
Nom -ia
Gen -ium

По гласному типу склоняются прилагательные П группы, если 
определяют существительное среднего рода.

Смешанный тип Ш склонения
Существительные, склоняющиеся по смешанному типу, име­

ют в Nom. plur. окончания согласного типа, а в Gen.plur. -  окон­
чание гласного типа.

casus m, f n
Nom -es -a
Gen -ium

По смешанному типу склоняются:
-  равносложные существительные женского рода на -is, -es в 

Nom.sing.
cutis, cutis f -  кожа
tabes, tabis f  -  истощение, сухотка

-  существительные, основа которых оканчивается на две и бо­
лее согласных
pars partis f -  часть
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